

**STRATEGI PEMBELAJARAN EKSPOSITORI PADA
MATA PELAJARAN AQIDAH AKHLAK DALAM
MEMBINA KARAKTER RELIGIUS SISWA
KELAS V DI MI NU AL-MA'ARIF
BLIMBINGREJO NALUMSARI
JEPARA**



SKRIPSI
Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Ilmu Tarbiyah

Oleh:
NURUR ROHMAH
NIM: 1510320031

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2023



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677
 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa
 Skripsi Saudara/i :

Nama : **Nurur Rohmah**
 NIM : **1510320031**
 Fakultas/Prodi : **Tarbiyah / PGMI**
 Judul : **Strategi Pembelajaran Ekspositori Pada
 Mata Pelajaran Aqidah Akhlak dalam
 Membina Karakter Religius Siswa Kelas V
 MI NU Al-Ma'arif Blimbingrejo Nalumsari
 Jepara**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan
 pembimbing 15 Oktober 2022 sampai dengan 30 Desember 2022
 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 Desember 2022

Dosen Pembimbing I

Dosen Pembimbing II

Dr. Hj. Ulya, M.Ag
 NIP.197012071998032001

Hj. Alfu Nikmah, M.Pd
 NIP. 198001172015032001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677
 Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudara/i :

Nama : **Nurur Rohmah**
 NIM : **1510320031**
 Fakultas/Prodi : **Tarbiyah / PGMI**
 Judul : **Strategi Pembelajaran Ekspositori Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak dalam Membina Karakter Religius Siswa Kelas V MI NU Al-Ma'arif Blimbingrejo Nalumsari Jepara**

Telah diujikan pada **02 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd.</u> NIP. 196408131986011001 Ketua/Penguji I	9/01/2023	
<u>Retno Susilowati, M.Pd.</u> NIP. 197608112007102001 Penguji II	9/01/2023	
<u>Suci Herwani, M.Pd.</u> NIP. 198707102020122010 Sekretaris Sidang/ Penguji III	10/01/2023	
<u>Dr. Hj. Ulya, M.Ag</u> NIP. 197012071998032001 Dosen Pembimbing I	11/01/2023	
<u>Hj. Alfu Nikmah, M.Pd</u> NIP. 198001172015032001 Dosen Pembimbing II		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Nurur Rohmah NIM 1510320031** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi materi yang tidak pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Desember 2022

Yang menyatakan



Nurur Rohmah
NIM. 1510320031

MOTTO

لَقَدْ كَانَ لَكُمْ فِي رَسُولِ اللَّهِ أُسْوَةٌ حَسَنَةٌ لِّمَن كَانَ يَرْجُوا اللَّهَ وَالْيَوْمَ الْآخِرَ

وَذَكَرَ اللَّهَ كَثِيرًا ﴿٢١﴾

Artinya : “Sesungguhnya telah ada pada (diri) Rasulullah itu suri teladan yang baik bagimu (yaitu) bagi orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari kiamat dan Dia banyak menyebut Allah”. (QS. Al-Ahzab: 21)



PERSEMBAHAN

Ya Allah, Tuhanku...

Jika karyaku yang sederhana ini Engkau beri nilai dan arti, maka izinkanlah skripsi ini bermanfaat bagi setiap insan. Syukur Alhamdulillah atas kehadiran-Mu dalam setiap langkahku untuk menggapai cita. Dengan setulus hati, kupersembahkan karyaku ini kepada:

- ♥ Kedua orang tua ku (Bapak Asrofi dan Ibu Chalimah) tercinta yang telah memberikan kasih sayang, do'a, dukungan dan cinta kasih yang tiada terhingga dalam setiap langkahku yang mungkin tidak dapat kubalas. Terimakasih atas jerih payah dan pengorbanan kalian dalam membekali anak-anakmu ilmu. Karya ini kupersembahkan kepada kalian atas bentuk terimakasihku. Semoga kalian senantiasa dalam lindungannya.
- ♥ Suamiku tercinta (Tri Prasetyo Wibowo) yang selalu memberikan support, do'a, kasih sayang serta kesabaran dalam membimbing setiap langkahku. Semoga kita selalu dalam lindungannya. Terimakasih untuk cinta kasihmu yang tiada terhingga.
- ♥ Kedua mertuaku (Bapak Noor Diyanto dan Ibu Nanik Lestari) tercinta yang telah memberikan kasih sayang, do'a, dukungan dan cinta kasih yang tak terhingga. Semoga kalian senantiasa dalam lindungannya.
- ♥ Kakak-kakaku dan adik-adikku tersayang yang selalu memberikan semangat dan keceriaan dalam setiap hariku. Semoga keberkahan dan kesuksesan selalu menyertai kita semua.
- ♥ Semua guruku dari awal menimba ilmu sampai saat ini yang telah memberikan ilmu, pengetahuan, pengalaman yang luar biasa dalam segala hal sehingga aku dapat sampai pada titik ini.
- ♥ Teman-teman seperjuangan kelas "PGMI_LK" tahun 2015 yang telah menemaniku berjuang dalam suka maupun duka sampai saat ini. Terimakasih untuk memori yang kita rajut setiap harinya, atas tawa yang setiap hari kita miliki dan atas solidaritas yang luar biasa. Kalian yang terbaik, kurindukan

setiap momen kebersamaan kita. Semoga silaturahmi kita terjalin dengan baik, meski jarak memisahkan.

Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini. Semoga bantuan, semangat, do'a dan motivasi yang kalian berikan mendapat balasan yang tiada henti dari Allah SWT. Aamiin.



KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul “Strategi Pembelajaran Ekspositori Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak dalam Membina Karakter Religius Siswa Kelas V di MI NU Al-Ma’arif Blimbingrejo Nalumsari Jepara” ini disusun sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) IAIN Kudus.

Dalam menyusun Skripsi penulis mendapat banyak bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., sebagai Rektor IAIN Kudus yang telah merestui penulisan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., sebagai Dekan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan Institute Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Dr. Hj. Ulya, M.Ag., sebagai Dosen Pembimbing I Proposal dan Skripsi yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga, pikiran, dan sebagainya guna memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Hj. Alfu Nikmah, M.Pd., sebagai Dosen Pembimbing II Proposal dan Skripsi yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga, pikiran, dan sebagainya guna memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Sandiman S.Pd.I., selaku Kepala Madrasah NU Al-Ma’arif Blimbingrejo Nalumsari Jepara yang telah membantu dan mendukung pelaksanaan penelitian dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.
7. Bapak/Ibu guru dan Staf Tata Usaha di MI NU Al-Ma’arif Blimbingrejo Nalumsari Jepara, yang telah membantu dan

meberikan pelayanan dalam pengumpulan data sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.

8. Sege nap keluarga besar penulis yang telah membantu, baik moril maupun materiel dalam penyusunan skripsi ini. Dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Atas segala jasa dan jerih payah serta bantuan yang telah diberikan, tiada yang bisa penulis berikan kecuali do'a, semoga amal kebaikan Bapak, Ibu dan sahabat semua sekalian mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT, amiin. Seiring doa dan ucapan terimakasih, penulis mengharap kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya. Akhir kata penulis berdo'a semoga tulisan yang amat sederhana bermanfaat bagi semua. Amin ya robbal alamin.

Kudus, 30 Desember 2022

Penulis



Nurur Rohmah
NIM.1510320031